

Spielerisch Französisch lernen Mit dem Projekt „France Tour“

FRANCE TOUR ist ein Projekt des „Institut français“ in Wien, und zwar mit dem Ziel, Schülerinnen und Schüler zu motivieren, die französische Sprache zu erlernen.

Einen Vormittag lang war Sprachassistentin Noémie Sallan-sonnet – sie stammt aus den französischen Alpen und lebt seit drei Jahren in Österreich – zu Gast in der Mittelschule. In sehr lebendiger Art konnte sie im Rahmen von vier Workshops davon überzeugen, dass es gar nicht so schwierig ist, sich in kurzer Zeit in einer neuen Sprache zu verständigen und dabei noch richtig Spaß zu haben. Auch in den Pausen setzten die jungen Leute alles daran, sich mit dem französischen Gast zu unterhalten und möglichst viel über das Leben in Frankreich zu erfahren. Für so manchen Zweitklässler stand schon bald fest: „Ich will auf jeden Fall im kommenden Jahr Französisch lernen!“

4a besucht das Musical „Cats“ Die Katzen sind los

Dank des Einsatzes der beiden Fachlehrerinnen Sinaweil und Milosevics kam eine freiwillige Gruppe der 4a in den Genuss eines Musicalbesuchs und hat es natürlich sehr genossen.



Gestärkt für den Kulturgenuss

Nach dem Musical noch ein Foto mit Katze



Noemi bringt auch die Burschen zum Arbeiten

Je m'appelle Noémie



Praktische Geschenke

